



Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Estamos exactamente en Kiev, aquí hemos tenido como base las diferentes reuniones, los traslados, todo el día de ayer nos dedicamos a recorrer la zona de guerra, las zonas que han tenido ataques a civiles, ya que buena parte de la propaganda del presidente Putin se basa en que han atacado objetivos militares cuando claramente han atacado reiteradamente, masivamente, objetivos civiles. Hoy hemos tenido reuniones ya institucionales, tuvimos la fortuna que nos recibiera el alcalde de Kiev, Vitali Klichkó y hoy vimos al presidente del parlamento Ruslan Stefanchuk, que nos recibió a nombre del parlamento con una delegación importante”.

https://drive.google.com/file/d/1t9SPrPHxBLjj3-p_P4Q2uo0vfVF-WzP4/view